

Desde una niña
hasta una
famosa.

- Escrito Por: Cass

Érase una vez . . .

Los cuentos clásicos

Matilda, una niña cansada de su familia que la odiaba y no la quería esperó y esperó hasta cumplir 16 años y se fue a vivir a Islandia y comenzó su vida de cero.

Alquiló una casa en un barrio tranquilo. Como era una chica trabajadora de fue fácil encontrar trabajo. Con el paso del tiempo conoció a un chico llamado Matías, tuvieron una relación muy bonita. Con el paso del tiempo, Matías se distanció de Matilda hasta que le puso los cuernos. Cuando Matilda se enteró se puso muy triste pero al mismo tiempo enfadada. Al día siguiente le dijo que terminaron y cada uno se fue por su cuenta. Matilda se marchó a vivir a un barrio donde fue periodista. Entonces Matilda ya había cumplido 20 años. En su trabajo le iba muy bien. Una de sus compañeras llamado Diego que le gustaba Matilda en secreto. Por miedo a que lo rechazase. Con el tiempo el chico se acercó más y más a Matilda hasta el punto donde le pidió ser su novio.

- ¿Quieres ser mi novio? - Preguntó Diego nervioso
- Sí - respondió Matilda contenta y saltando

- Me alegra mucho - dijo feliz

Después finalmente fueron novios, se lo contaron a todos sus amigos y a la familia de Diego. En el trabajo a Matilda le iba muy bien y Diego se cambió de trabajo y ahora es en Jugador de fútbol del Barça y también de la selección española. Pasaron los años hasta que ¡Pum! Llegó un hijo los llamarón Marc. Marc creció y ya tenía 5 años y también tuvieron un hijo llamada mar.

Una mañana tranquila le llegó una llamada a Matilda de que sus padres habían fallecido por un accidente. Matilda no estaba triste sino feliz en fin, Matilda ya es una de las mejores periodistas del mundo.

- ¡Fin!